



10 Pièces

170 m²

Réf. 5421-5491854

1 690 000 €

Les Houches

Maison à vendre (74310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez ce magnifique chalet construit en 2021, situé dans le secteur prisé des Granges aux Houches. Avec une surface totale d'environ 200 m², dont 170 m² de surface habitable, ce chalet offre un espace de vie spacieux et confortable sur quatre niveaux. Composé de huit chambres, ce chalet est idéal pour recevoir famille et amis, vous profiterez d'une jolie luminosité ainsi que d'agréables volumes depuis la pièce de vie donnant sur la terrasse extérieure exposée plein sud face à la chaîne du Mont-Blanc. La parcelle de 850 m² environ, inclut un charmant jardin à l'est, entouré de verdure, ...

Discover this magnificent chalet built in 2021, located in the popular Les Granges area of Les Houches. With a total surface area of around 200 sqm, including 170 sqm of living space, this chalet offers spacious, comfortable living space on four levels. Comprising eight bedrooms, this chalet is ideal for entertaining family and friends, with plenty of light and space from the living room opening onto the south-facing terrace overlooking the Mont Blanc range. The 850 sqm plot includes a charming garden to the east, surrounded by greenery, perfect for relaxing in peace and quiet. The chalet also ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

